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Assemblée générale annuelle du Conseil d’administration,  
 Lundi le 12 avril 2021, 19 h, 

Séance tenue en visioconférence  

 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
M.   Yvan Chassé     Membre 
Mme Anne De Blois   Membre  
M.   Michel Voisard   Membre  
Mme Érika Neptune   Membre 
M.   Windor Dorméus   Membre 
M.   Steeve Parent   Membre 
Mme Julie Villeneuve   Membre 
Mme Sophie Genest   Membre 
Mme Rachel Bluteau   Membre 
M.  Jean-Pascal Dumont  Membre 
M.  Éric Sévigny   Membre 
M.  Pablo Acevedo   Membre 

 
Il Y A QUORUM 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
M.   Michel-Marie Bellemare  Membre 
Mme Marilou Lemieux   Membre 

 
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENTS :  
 
 
Mme  Michelle Morin-Doyle  Conseillère municipale, district de Louis-XIV 

M. Ernesto Salvador Cobos  Conseiller en consultations publiques, Ville de 
Québec 

 
Mme Hélène St-Pierre  Conseillère en consultations publiques, Ville de 

Québec 
 
Mme Kathleen Breault   Secrétaire de soutien 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  
 
M.  Yvan Chassé ouvre l’assemblée à 19h00 et souhaite la bienvenue aux personnes 
participantes à la séance virtuelle (Zoom). 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Projet d’ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée      19 h 00 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour     19 h 05 

3. Élections        19 h 10 

 
• Informations relatives au déroulement des élections 
• Appel de candidatures 
• Présentation des candidates et des candidats 
• Ouverture du scrutin 

 
4. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 19 octobre 2020  19 h 40 
 
• Affaires découlant du procès-verbal 

 
5. Rapport annuel et états financiers 2020    19 h 50 
 
• Présentation du rapport annuel 
• Présentation des états financiers 
• Période de questions et commentaires du public 
• Ratification du rapport annuel et des états financiers 

 
6. Période d’information des conseillers municipaux  20 h 20 

7. Période de questions et commentaires du public   20 h 35 

8. Divers         20 h 50 

9. Levée de l’assemblée       21 h 00 
 
M. Yvan Chassé demande s’il y a ajout ou modification de sujets à l’ordre du jour.  M. 
Ernesto Salvador Cobos demande le retrait du point 6  « Trésorerie». 

 
RÉSOLUTION CQJ-21-AGA-01 

 
Sur une proposition de M. Yvan Chassé, appuyé par Mme Anne De Blois, il est résolu 
d’adopter l’ordre du jour avec le retrait susmentionné. 
 

Adoptée à l’unanimité 
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3. ÉLECTIONS 

Informations relatives au déroulement des élections  

Ayant été nominé président de l’élection lors de la dernière assemblée du Conseil 
(résolution CQJ 21-CA-12), M. Ernesto Salvador Cobos débute l’animation des 
élections. 

À l’aide d’un support visuel, il présente sommairement la raison d’être d’un conseil de 
quartier, sa mission, ses mandats, sa composition et la durée des mandats de ses 
administrateurs.  

Cette année, un total de cinq (5) postes sont à pourvoir au sein du Conseil de quartier 
des Jésuites : 

• trois (3) postes femmes (2 mandats d’un an, 1 mandat de deux ans) 
• trois (3) postes hommes (2 mandats d’un an, 1 mandat de deux ans) 

Il y a toujours la possibilité de coopter trois autres membres pour compléter le conseil 
d’administration. 

Mme Anne De Blois et M. Michel-Marie Bellemare en sont à leur deuxième année de 
mandat se terminant en mars 2022 inclusivement. 

Appel de candidatures, présentation des candidats et scrutin 

Une candidature féminine et trois candidatures masculines ont été reçues. 

Du côté féminin, la candidature de Mme Érika Neptune a été reçue. Elle se présente et 
partage ses motivations à s’impliquer au sein du Conseil. Aucune autre candidature 
féminine n’a été reçue. Mme Érika Neptune est donc élue.  

Du côté masculin, M. Michel Voisard, M. Jean-Pascal Dumont et M. Windor Dorméus 
ont déposé leur candidature. Chacun leur tour, les candidats se présentent et 
partagent leurs motivations à s’impliquer au sein du Conseil. M. Michel Voisard est élu 
et opte pour le mandat d’un an. M. Windor Dorméus et M. Jean-Pascal Dumont sont 
élus pour un mandat de deux ans.  

Un deuxième appel de candidatures est lancé par M. Ernesto Salvador Cobos. Il n’y a 
pas d’autres candidat.e.s. 

On félicite les quatre candidat.e.s pour leur nomination. 

Le Conseil de quartier des Jésuites compte ainsi six membres administrateur.trice.s 
sur une possibilité de huit membres élu.e.s. Il existe toujours la possibilité de coopter 
d'autres membres au sein du conseil d’administration jusqu'en février 2022 
inclusivement.  

Le scrutin prend fin. 
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGA DU 19 OCTOBRE 2020  

M. Yvan Chassé soumet au Conseil le procès-verbal de la dernière AGA et demande 
s’il y a des modifications à y apporter. 

RÉSOLUTION CQJ-21-AGA-02 

Sur proposition de Mme Érika Neptune, appuyée par M. Michel Voisard, il est résolu 
d’adopter le procès-verbal de l’AGA du 19 octobre 2020.  

Adoptée à l’unanimité 

Affaires découlant du procès-verbal 

M. Yvan Chassé suggère aux membres de l’assemblée de procéder à l’examen du 
rapport annuel 2020 où sont exposés les dossiers et les projets du Conseil. 

 

5. RAPPORT ANNUEL ET ETATS FINANCIERS 2020     

5.1 Présentation du rapport annuel 

M. Yvan Chassé présente le contenu du rapport annuel aux membres de l’assemblée. 
Il décrit plus amplement les dossiers du Conseil :  

• le projet de places éphémères ; 
• l’appui à la Table de quartier d’Orsainville (notamment quant à l’avenir des 

terrains de l’ancien jardin zoologique) ; 
• les démarches en vue de la création de la Société de développement 

commercial ; 
• les efforts consacrés dans le cadre de la Stratégie de sécurité routière 2020-

2024 et le projet de réseau structurant de transport en commun ; 
• la participation à la Table de concertation vélo et à la Table de concertation sur 

l’environnement ; 
• l’appui à une demande citoyenne ainsi que les participations aux séances 

d’information et de consultation.  

5.2 Présentation des états financiers 

M. Michel Voisard indique que le Conseil des Jésuites a débuté l’année 2020 avec une 
encaisse de 760,48 $ et qu’il a terminé l’année 2020 avec une encaisse de  798,99 $. 

5.3 Période de questions et commentaires du public 

M. Michel Voisard souligne le départ regretté de M. Jean-Pierre Gagnon, ancien 
trésorier du CQJ, ainsi que celui de Mme Francine Lafrenière, ancienne secrétaire de 
soutien.  

Une citoyenne demande ce qu’il est possible de faire pour la sécurité routière dans le 
quartier, en ce qui a trait à la participation citoyenne. M. Yvan Chassé lui suggère de 
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débuter par la lecture de la page de la Vision de la Mobilité active sur le site de la Ville 
de Québec, puis d’écrire au Conseil si elle a des suggestions. 

Une autre citoyenne demande s’il y a du nouveau pour les places éphémères. Mme 
Érika Neptune répond que suite à la présentation de la responsable à la Ville pour  les 
places éphémères, elle en est actuellement à contacter des anciens et des nouveaux 
partenaires potentiels pour relancer le projet, de même qu’à répertorier les sites 
envisageables. Elle compte bientôt présenter un projet pour l’établissement d’une 
place éphémère à l’été 2022. 

5.4 Ratification du rapport annuel et des états financiers 

 
RÉSOLUTION CQJ-21-AGA-03 

Sur proposition de M. Yvan Chassé, appuyé par Mme Anne De Blois, il est résolu 
d’adopter les états financiers du CQJ 2020.  

Adoptée à l’unanimité 

 
RÉSOLUTION CQJ-21-AGA-04 

Sur proposition de M. Yvan Chassé, appuyé par Mme Érika Neptune, il est résolu 
d’adopter le rapport annuel 2020 du CQJ.  

Adoptée à l’unanimité 

 
 
6. PÉRIODE D’INTERVENTION PAR LA CONSEILLÈRE MUNICIPALE 

Mme Michelle Morin-Doyle salue la nomination des nouveaux membres. Elle tient à 
souligner l’impact positif de M. Yvan Chassé sur le quartier. Elle salue sa dernière 
présence comme président et le remercie de son temps et de son implication. Elle 
remercie également la présence au Conseil de Mme Marilou Lemieux, également 
membre sortante. 

Elle mentionne le départ de M. Vincent Dufresne, ancien conseiller municipal du district 
St-Rodrigue, qui s’est retiré de la vie politique.  

Une citoyenne souhaite remercier le Conseil de quartier pour son appui et son 
implication pour le projet de sécurité routière de l’École des Deux-Moulins. Elle 
remercie également Mme Michelle Morin-Doyle qu’elle sent sincèrement investie 
auprès des citoyen.ne.s. 

 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES AVEC LES CITOYENS  

Il n’y a pas de commentaires. 

 

https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/planification-orientations/transport/mobilite-active/index.aspx
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8. DIVERS 

M. Michel-Marie Bellemare étant absent, M. Ernesto Salvador Cobos indique que le 
Conseil de quartier ne peut nommer ce soir ses officiers, ni adopter de résolutions, 
que ce soit pour la trésorerie ou pour le projet d’École des Deux-Moulins. 

Une rencontre spéciale sera tenue sous peu, selon les disponibilités des 
administrateur.trice.s. 

  

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est résolu de lever l’assemblée. Il est 20h15. 

Adopté à l’unanimité 

 

Procès-verbal rédigé par Mme Kathleen Breault et révisé par M. Jean-Pascal Dumont 
et Mme Érika Neptune. 

 

SIGNÉ       SIGNÉ 

________________________    __________________________ 

M. Jean-Pascal Dumont, président    Mme Érika Neptune, secrétaire 
  


